

Multiscreen SHANGRILA

Der Multiscreen ShangriLa eröffnet neue Möglichkeiten für den Outdoor Bereich. Sonne ist nie ein Problem. Verschiebbare Stoffbahnen schützen immer zuverlässig vor intensiver Sonnenbestrahlung. Mit einfachen Handgriffen können die Screens von Wand zum Dach bewegt werden, kinderleicht! Endlich kann man seine Privatsphäre auf ästhetisch höchst anspruchsvoller Weise eingrenzen. Beim Sonnenbad oder in gemütlicher Runde können ungewünschte Blicke vermieden werden. Es werden ausschließlich wetterfeste Materialien wie Edelstahl oder Acrylfasern verwendet. Das Sonnendach kann somit das ganze Jahr im freien stehen. In den Wintermonaten kann der Stoff abgehängt, oder im Gestell verstaut werden.

SHANGRILA Multiscreen

The ShangriLa multiscreen: new perspectives on outdoor living. Overexposure to the Sun is a thing of the past. With the movable fabric screens you have shade where you want it. Change from sunroof to wall-like protection fast and easy. Finally you can shield your privacy in an attractive way. No unwanted looks any more whilst sunbathing or gathering with friends. We only use 100% weatherproof materials like stainless steel and acrylic fibres for ShangriLa. Leave the multiscreen outdoors all year. That fabric is detachable for cleaning.

Farben / colours (Orchestra von Dickson / Orchestra by Dickson)

beige 6020

grau 6088

rot 3914

